

KOMPAKT**GRAZ****Schmierereien auf dem Dach eines Wohnhauses**

Verschiedene Symbole, darunter die SS-Rune, sprühten Unbekannte am Wochenende auf die Böden und Wände der Dachplattform eines Mehrparteienhauses in der Kasernstraße.

GRAZ**Mit Eisenstange und Fäusten attackiert**

Er sei von drei Unbekannten in der Grazer Grenadiergasse am Sonntagabend mit den Fäusten und einer Eisenstange bewusstlos geschlagen worden, zeigte ein Afghane bei der Polizei an. Die Täter hätten ihm ein Handy und 1000 Euro Bargeld geraubt.

Panorama

Aktuelles Geschehen aus der Steiermark

**GRAZ****Große Bühne für Kinderrechte**

Mit dem Musical „Kinder haben Rechte, auch im Netz“ der Gruppe „Traumfänger“ wurde gestern die 1. Steirische Kinderrechtewoche im Landhaus eröffnet. 80 steirische Schüler lauschten begeistert dem Musical und diskutierten dann mit Politikern über Kinderrechte. Die ganze Woche über gibt es im ganzen Land bunte Aktionen. KINDERBÜRO

ARNFELS**Randalierer (22) landete im Gefängnis**

Mit nacktem Oberkörper stand ein Mann Sonntagabend vor einem Lokal in Arnfels, schrie herum und ballte seine Fäuste gegen die gerade eingetroffenen Polizisten. Diese waren alarmiert worden, weil der 22-Jährige bereits im Lokal rabiat gewesen war und dort Einrichtungsgegenstände herumgeworfen hatte. Er hatte gedroht, das Lokal zu verwüsten. Weil er offenbar auch auf die Polizisten losgehen wollte, wurde der Alkoholisierte festgenommen und in die Justizanstalt Graz-Jakomini eingeliefert.

ANZEIGE

DHL

ONLINE FRANKIEREN UND NUR MEHR ABGEBEN KOMMT AN!

Einer unserer vielen Paketshops ist immer in Ihrer Nähe. Damit Sie Ihre Pakete bequem und günstig in die ganze Welt schicken können.

Hurra, mein Packerl ist schon da!

DHL Paket
dhlpaket.at

GÖSSENBERG**Drogenpartys auf der Almhütte**

Schladminger Polizei forschte 23 junge Konsumenten aus.

23 jugendliche Drogenkonsumenten hat der Kriminaldienst der Polizei Schladming ausgeforscht und angezeigt. Die Burschen und Mädchen aus dem Raum Schladming im Alter von 13 bis 20 Jahren konsumierten vor allem Cannabiskraut und Ecstasy-Tabletten. Sie hatten die Drogen zuvor bei Dealern in Graz oder in Salzburg gekauft. Dazu waren sie wöchentlich

mit dem Auto oder mit dem Zug in die Landeshauptstädte gefahren, einige hatten die Dealer auch im Zuge ihrer Berufsschulaufenthalte in Graz getroffen. An den Wochenenden verabredeten sich die Jugendlichen oft per WhatsApp zu Partys auf einer Almhütte in Aich, die dem Vater eines der Verdächtigen gehört. Dort wurden die Drogen konsumiert.

FELDKIRCHEN BEI GRAZ**Feuer griff auf Dachstuhl über**

Bewohnerin bemerkte morgendlichen Brand rechtzeitig.

In einer Mülltonne, die unter dem Vordach eines Nebengebäudes in Feldkirchen abgestellt war, brach gestern Früh ein Brand aus. Das Feuer griff in der Folge auch auf den Dachstuhl über. Eine 52-jährige Bewohnerin des angrenzenden Einfamilienhauses bemerkte den Brand rechtzeitig und alarmierte die Feuerwehr. 25 eingesetzte Kräfte konnten den Brand löschen.



Die Feuerwehren Feldkirchen und Kalsdorf im Einsatz FF FELDKIRCHEN